

**D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL**

Recientemente hemos podido conocer la programación de este año del Cine de Verano en Sanse. En años anteriores, la ubicación de este cine de verano ha ido rotando a lo largo de su programación tratando de llegar a más zonas del municipio, sin embargo en la de este año se realizarán todas las proyecciones en el Auditorio del Anfiteatro Municipal “Adolfo Conde”. Por lo siguiente, realizamos el siguiente **RUEGO**, que para sucesivas programaciones se trate de llegar con esta actividad a más zonas del municipio.

**Andrés García-Caro Medina**

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)